



今年初めての畑クラブ。天気予報に反して、あんまり寒くなくて幸先の良いスタート！ということで。(^^)

あんまり作業が無いということでしたが、あっという間に8人集まり、子どもたちも3人参加しました。敏博さんと、要さんの所に分かれて、ハウスの後片付けをしました。

敏博さんのハウス



ハウスのビニールはわざと外しているのではないですよ～。(ToT) 台風ではがされてしまったまま、まだ修復できていないのです。(;>)

収穫時期を逸してしまって、大きくなりすぎ出荷出来なくなったという大根を抜いて、外に運び出しました。

食べられるのになあ、もったいないなあと思うけど、輸送する時、箱から飛び出していると傷むのでNG。あんまり大きいと、大きすぎる！こんなのスーパーに売ってない！ってクレームの電話が入ったりするとか。(;-)



さすが畑クラブ。はやく作業ができたので、隣のハウスの片付けもしました。やっぱり、ビニールが無いハウスです。ビニール張が手伝えたらいいのにね。シロウトでは、返ってお邪魔ね。(^^)

要さんのハウスで



こちらでも大きくなり過ぎた小松菜の片付けと、ハウス脇の草ひき。ハクサイダンにやられて白くなってしまったほうれん草も、抜いて外に出しました。

こちらは同じハウスのげんきな小松菜。出荷を待ってます。





ハクサイダニにやられたほうれん草。  
肉厚で美味しそうに育ったのに、残念。



葉の裏をみても、にっくきハクサイダニは鳴りを潜めて、見つけれず。土の中にいるのかなあ。



子どもたちは一輪車で運び出しのお手伝い！  
たくさん運びました。(〇^)  
助かったよ。



要さんは手際よく畑の便り用の小松菜を束ねています。



Rくんはビニールに挟まっていたカマキリを見つけました。  
すっかり乾燥状態。チ～ン



曇ってたけど、寒くなかったよ。

今年もよろしく！